



# 大森二中だより

令和2年度 大森二中の合言葉「思いやり」

令和2年8月号  
大森第二中学校  
校長 成清敏治  
TEL 3762-6456

## 1日1日を大事に生き、目標を達成しよう！

コロナウイルス感染拡大は止まらない状況があり、1年移動教室、2年職場体験、3年修学旅行、部活動の都大会などが中止になってしまいました。一生に一回のその学年での行事ですから、とても残念でなりません。

しかし、人間は未来を見つめる生き物です。次の目標を明確に立て、それに向かって努力をしていくしかその人にとっての成長はありません。社会や周囲の状況が厳しければ厳しいほど、自分を奮い起こして頑張ってもらいたいと思います。

私は小学校から高校まで野球をやっていました。同年代で偉大な選手といえば、やはり通算安打数世界記録保持者であるイチロー選手です。野球を知らない人でも名前は知っているはずですが、彼の言葉はとても励みになりますし、これからを生きる皆さんの指針にもなるはずですが、少しだけ紹介して、話に替えたいと思います。

**「一番苦しいと感じるのは、できるのにできないということ」**

**「自分にとって満足できるのは、少なくとも誰かに勝ったときではない。自分が定めたものを達成したときです」**

**「今自分にできること。頑張ればできそうなこと。そういうことを積み重ねていかないと遠くの目標は近づいてこない」**

**「練習で100%自分を作らないと打席に立つことはできません。自分の形を見付けておかないとどん底まで突き落とされます」**

もっとたくさん学ぶべき言葉がありますが、今取り上げた言葉から言えることは、『今できることを明確にして、毎日地道に積み重ねて、1日1日を大事に生きて、目標を達成する』というメッセージだと考えます。学習でも部活動でも、これからの様々な取組でも、方程式は変わりません。

明日から短い期間ですが夏休みです。この2週間の自分なりの目標、何を頑張るか、そして2学期をどう過ごすかを考えて、有意義な16日間を過ごしてください。8月24日に元気な姿で会いましょう。

(1学期終業式)

### 【今後の学校行事予定】

- |          |              |
|----------|--------------|
| 8月24日(月) | 2学期始業式 避難訓練  |
| 9月2日(水)  | 専門委員会        |
| 9月4日(金)  | 第1回読書週間 ~14日 |
| 9月7日(月)  | 全校朝礼 安全指導    |
| 9月8日(火)  | 全校評議会        |

